

内閣総理大臣表彰

●個人（五十音順・敬称略）

渋谷区立消費者センター消費生活相談員 阿部 一恵

この度は、内閣総理大臣表彰をいただき、大変光栄に存じます。

子育て中に「食の安全」に危機感を持ったことが消費生活相談員を目指すきっかけでした。

この度の受賞は相談員仲間と切磋琢磨しながら仕事に打ち込んできた結果であり、これまでご指導くださいました諸先生方、共に汗を流した相談員の皆様に感謝申し上げます。

ストレスフルな相談員生活でしたが、「長く続ける秘訣は」と問われたら、まず、「健康であること。没頭できる趣味を持つこと。信頼できる相談員仲間の存在」でしょうか。

今後、デジタル化、グローバル化が進み、消費者問題はますます複雑化し解決困難な問題が増えていくと予想されますが、「安心・安全」の実現のために努力してまいります。



消費者教育NPO法人お金の学校くまもと代表 徳村 美佳



この度、消費者支援功労者として内閣総理大臣表彰を受けることができました。一緒にNPO活動が続けてきた仲間たち、またNPO活動や消費生活相談員としての取り組みに対し、ご理解とご協力を頂いた皆様のおかげです。心より感謝いたします。

NPO活動として、また相談員として提言や提案を行った結果、相談対応の研修会が実施され、県内5カ所の自治体において、庁内外の支援者等がチームになり多職種連携で相談者に対応できる体制が構築されたことは、大きな喜びです。

これからも、小さい子どもの頃からの消費者教育に取り組むとともに、誰にでも取り組みやすいユニバーサルデザインの視点を持った家計管理の手法の周知を推進し、困っている人の支援者を支援する、いわゆる支援者支援に注力したいと考えています。

内閣総理大臣表彰

大阪教育大学名誉教授 野田 文子



消費者支援功労者として内閣総理大臣表彰をいただき誠にありがとうございました。晴れがましい日の訪れに戸惑うばかりでした。祝福をいただきました皆様方にもお礼申し上げます。これまで、消費者の生活行動と消費者を取り巻く環境を中心に研究を進めてまいりました。常に必要とされる生活行動はありますが、常に正しいといえる生活行動はあまりないのかもしれないかもしれません。謙虚な気持ちで自分の生活を振り返り、幸せな生活を求める心とそれを実現する力が消費者にとって大切な資質・能力です。

多くのご協力や連帯の輪に感謝しつつ、今後も、次世代の生活行動の基盤となる考え方を育て、生産と消費の距離を縮める知識や技能を伝えることに努めたいと思います。

独立行政法人国民生活センター消費生活相談員（総括主任相談員） 渡邊 千穂

この度は、内閣総理大臣表彰をいただき、ありがとうございました。

今回の受賞は、日々研鑽を積み、相談業務にはげむ相談員の皆様への表彰であり、私もその一員として大変ありがたくお受けいたしました。

社会の進展とともに消費者取引も複雑さを増していますが、私どもは個々の消費者トラブルの解決に向けて日々その支援を続け、社会から信頼を得られる窓口であることを目指しています。相談業務により得られた情報は消費者行政の施策に取り入れられており、消費者が主体的に適切な選択を行うための基盤づくりにつながるよう、注意喚起や啓発活動にも引き続き力を注いでいきたいと思っております。



●団体（敬称略）

内閣総理大臣表彰

被害防止応援団 吉備団

（川崎医療福祉大学医療福祉マネジメント学部医療秘書学科田村ゼミ）

この度は、大変栄誉ある内閣総理大臣表彰をいただきましたこと、誠にありがとうございます。

私たち「被害防止応援団 吉備団」は、一人でも多くの人を消費者被害から守りたいという強い信念を持ち、高齢者の見守り活動や障害がある人を対象とした出前講座など様々な啓発活動を行ってまいりました。活動を通して、自分や家族、周囲の人々、地域、社会のために消費者問題を学び、考え、行動する力を育むことができました。これまでご指導ご支援、ご協力くださいました多くの皆様に心より感謝申し上げます。今後も「誰一人取り残さない」社会実現に向けて、若い世代が消費者教育を学び広げ、安全・安心な暮らしを守る活動を後輩へ継承いたします。

